



**Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana**

Tareas

Brayan Velázquez Hernández EDUCAR

Grupo: “B”

Segundo semestre

Interculturalidad

Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de mayo 2022

Ozonoterapia en medicina.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Braña Valencia Hernández 02/10/2022

Los efectos del ozono en el ozono medico son básicamente tres: Afecta inmunología, sistema de las aplicaciones tópicas sacan del recto, germicida del ozono + de su efecto positivo sobre los procesos de cicatrización se saca efecto directamente con el uso de baños de sirof terapéutico, o aplicar aceite o agua ozonizada.

El ozono inhalado a concentraciones de entre 21 + 30 es útil para tratar afecciones del aparato locomotor tales como artrosis tendinitis, miositis, pacitis o dolor crónico.

La ozonoterapia sistémica consiste en la administración de la mezcla de gases fundamentalmente compuesta por el O_2 + la CO_2 y la insufloción rectal.

Pueden ser usados a menor de autohemoterapia que consiste en la extracción de una cantidad determinada de sangre, que sea solo de un círculo cerrado o se puede en contacto con el gas, con el que se oxigena hasta el líquido del mismo todo. Una cantidad de sangre se renvuelve la mezcla bien ligada en una gomina + la sangre ozonizada se introduce por vía mixta circulatoria mediante la inflamación rectal.

El meollo del gas es anestésico + rápidamente absorbe toxinas de la mucosa intestinal.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

PLANTAS MEDICINALES.

Baciller Ulzquez Hamondo

09/05/22

En Mexico en el uso de plantas medicinales abraes el la curacion tradicional es ancestral se utilizan las diferentes partes de la planta segun sea la afectacion o la ruta en rocosto lo mas comun es usar los hojas y las Flores y esporadicamente el tallo o lo-Raro, las plantas medicinales se consumen cocinadas o fritas prepararse como infusiones o en presentacion homeopatica, el uso de阿邦波 complementarios que incluyen las remedias con plantas se usan tradicionalmen-
te con credid que decir que llegan hasta los mas extremadamente bajas en la materia de los datos de conocimiento quimico exhaustiva de miles de especies utilizadas en su medicina tradicional este muy alejado de completarse en consideracion europea el-
egoridad alimentaria EFSA por sus siglas en inglés, publica un comunicado de especie-
cies vegetales que contienen sustancias que
presenta un posible riesgo o se tiene
ceros sospechos de algun efecto adver-
tivo sobre la salud esto debe
obligarse al publico en general a tener
siemrlos reservados al momento de consumir
estas plantas, en particular en aguacates, poco
estudados, en Mexico, existen un sin numero
de plantas medicinales de uso tradicional
producto de la conocimiento de la
herbolaria precolombina y la europea
en este documento se ofrece informacion
acerca de ellos.

REIKI:

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Brahan Waissever-Hernández 16/105/22

el arte colorar de lares son un curso o animo para confortar y aliviar los dolores; Almasas USG, Nacido en Japón el 18 de agosto del 1855 no poseen datos oficiales establecidos la su historia, existen contradicciones al respecto al l video del descubridor del credito, Reiki es su historia que transmite la energía de la muerte a la vida, los muertos eran el mas os curiosos, con el tiempo en los años a los que sufrió virus altíssimos, con el fin de en el centro se pudiese ser introducido en, oculto principalmente es lo que conocemos y se llamaron profesionales y se religiosidad que obtendrá el sermón de piedra que las personas descubren como una leyenda se l conocen por otra silla transmitida de generación en generación, hasta se hizo sacralizó el taller colmado de ser sacralizado cristiano, misticismo checismo y era rector de una pequeña universidad en la India en 1900 (Japón) la estatal Universidad USG escuchaba y decir ciertas historias, Sobre Jesús que el pescador recordando el importante de los leones y siguiendo con otras 100 ejecutado en 1900, como gatos y culebras y quedaban a los otros personajes

Rayter

Referencias:

Hidalgo-Tallón, F. J., & Torres, L. M.. (2013). Ozonoterapia en medicina del dolor: revisión. Revista de la Sociedad Española del Dolor, 20(6), 291-300.

<https://dx.doi.org/10.4321/S1134-80462013000600003>

Salvador Horacio Guzmán Maldonado, Rocío Serafina Díaz Huacuz, Mario Martín González Chavira. (Sin fecha). Plantas medicinales la realidad de una tradición ancestral. Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias.<https://vun.inifap.gob.mx/BibliotecaWeb/Content?/=1044>

Johnny De'carli. 1999. Reiki Universal. Bolsillo - EDAF. <https://docplayer.es/14364394-Maestro-johnnyde-carli-r-e-i-k-i-universal-usui-tibetano-kahuna-y-oshو-incluye-todos-los-simbolos-bolsillo-edaf.html>